

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Paysandú y Concepción del Uruguay sellan un acuerdo de Hermanamiento, marcando un hito en su relación bilateral

General



Publicada el: 20/11/24	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/paysandu-y-concepcion-del-uruguay-sellan-un-acuerdo-de-hermanamiento-marcando-un-hito-en-su-relacion-bilateral\_8896.php

PAYSANDÚ Y
CONCEPCIÓN DEL
URUGUAY SELLAN UN
ACUERDO DE
HERMANAMIENTO,
MARCANDO UN HITO EN
SU RELACIÓN BILATERAL

### General

Paysandú y Concepción del Uruguay sellan un acuerdo de Hermanamiento, marcando un hito en su relación bilateral

Histórico hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay: Un nuevo capítulo en su vínculo bilateral.

# Acuerdo de Hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay

En una emotiva ceremonia llevada a cabo en la sala de sesiones de la Junta Departamental, se firmó un Acuerdo de Hermanamiento entre las ciudades de Paysandú y Concepción del

<u>Uruguay.</u>

El evento fue encabezado por el presidente del legislativo departamental, Alejandro Colacce, quien estuvo acompañado por el intendente de Paysandú, Nicolás Olivera, el presidente municipal de Concepción del Uruguay, José Eduardo Lauritto, el secretario general Fermín Farinha y la vice presidenta municipal, Rossana Sosa Zitto, oriunda de Paysandú.

La ceremonia contó con la presencía de numerosos ediles departamentales, así como del director del Cenur Norte, Mauricio Caera, y la cónsul argentina en Paysandú, María Florencia Viyella.

### Importancia del Acuerdo

Durante su intervención, Colacce destacó que "estas cosas no nacen de una impronta, de un hecho puntual, sino que hay que tender los puentes, ida y vuelta, recorrer muchos kilómetros que al final del día propician estas cosas positivas".

Asimismo, calificó el convenio como "histórico", expresando que "nos llena de mucho orgullo y emoción, pues configura un hito para nuestras relaciones bilaterales".

Por su parte, Nicolás Olivera enfatizó la integración histórica entre ambas ciudades, señalando que "muchos sanduceros se trasladaron a Concepción del Uruguay para formar sus familias, lo mismo que desde allá muchos han llegado a Paysandú".

Resaltó la importancia de firmar el hermanamiento días antes del balotaje, indicando que esto representa "un mensaje para nosotros y hacia afuera". Olivera añadió que, independientemente de los resultados electorales que se produzcan en el futuro, "esta es la voluntad de los pueblos". Recordó que, aunque "como países Uruguay y Argentina hemos tenido

Recordó que, aunque "como países Uruguay y Argentina hemos tenido nuestros inconvenientes en el pasado reciente, la solución del conflicto no fue por los presidentes de turno ni por la diplomacia.

Fue la gente la que un día sacó los piquetes y dejó abiertos los puentes".

## Compromiso de Reconstrucción

Por su parte, Lauritto expresó su deseo de "reconstruir una relación cargada de historia" y subrayó el compromiso de ambas localidades para fortalecer los lazos entre ellas.

"Paysandú tiene que volver a ser en Concepción del Uruguay una referencia en

la región; tenemos muchos puntos en común", concluyó.

Fuente: El Telegrafo

# **Imágenes**

# PAYSANDÚ Y CONCEPCIÓN DEL URUGUAY SELLAN UN ACUERDO DE HERMANAMIENTO, MARCANDO UN HITO EN SU RELACIÓN BILATERAL

aysandu y concepcion del uruguay sellan un acuerdo de hermanamiento marcando un hito en su relacion bilater

## **Tags**

acuerdo, colacce, presidente, lauritto, argentina, ceremonia, hermanamiento, departamental, olivera, municipal, ciudades, uruguay

### **Noticias relacionadas**

- 5.0 \* Hoy se firma el Acuerdo de Hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay, un paso hacia la integración regional
- 3.6 \* Agitado tráfico de buques para la carga de troncos en el puerto de Concepción
- 4.0 \* Madera de Concepción se embarca rumbo a un puerto uruguayo, impulsando el comercio regional
- 4.1 \* Triunfo destacado para Trébol Hockey en Concepción del Uruguay
- 4.9 \* Xi Jinping se reúne en Perú para fortalecer la cooperación bilateral y promover la integración en la región
- 4.5 \* Comenzaron las preinscripciones para la Licenciatura Binacional en Obstetricia en nuestra región

- 4.1 \* Inició el periodo de preinscripción para la Licenciatura en Obstetricia en nuestra región
- 3.9 \* Paysandú brilla en la piscina de Concepción
- 4.1 \* Nicolás Olivera y Daniel Arcieri sellan un acuerdo electoral que promete transformar el panorama político
- 4.0 \* Cumbre en Salto y Concordia: Un diálogo sobre el futuro de las ciudades intermedias

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024